



七転び八起き



市川市立第三中学校
第2学年だより №.4
令和5年6月30日

校外学習



酷暑の中どうにか鎌倉での校外学習を終えることができました。この校外学習は楽学両道をスローガンに掲げ取り組みました。班員の力を結集させ、計画通りに進めることができました。

事前準備でコース計画を立てる際には、知らぬ土地を巡るということや、昼食や班写真を撮る時間・場所の指定があったので、苦労した班も多かったようでした。それでも班長を中心に、なるべく班員の希望を叶えつつ条件をクリアする、それぞれの理想のコースが仕上がり、存分に楽しむことができました。

また、各係の活動では副班長は予算作成の中心、食事美化係は食券の作成や忘れ物の確認の中心、保健係は健康観察や水分補給の呼びかけの中心、学習係は事後新聞に活かすための見学メモ作成の中心をそれぞれ担いました。

それぞれの生徒が、自分に合った形で校外学習の成功に関わることで、楽学両道を体現できた校外学習になったと思います。修学旅行においても小グループで活動したり、クラス別に活動する場面があります。今回学んだ、それに持てる力を出し合って結集することを来年度に活かしてほしいと思います。



今年度初めての定期試験

6月19日、20日に定期試験を行いました。事前に開いた学習相談会では、たくさんの生徒が教科担任に質問していました。鋭い質問もたくさんあったので、良い結果につながったのではないかと期待しています。

テスト後に振り返りの時間をとった教科もありました。「〇〇がわからていなかったから、次回は△△を強化したい。」「ワークを2周した効果が出た。」など現状を分析し、次につなげようとする姿勢が見られました。テストは結果を受けて一喜一憂するだけではなく、次につながるような分析と、判明した弱点を強化するために使いましょう。

また、テストの振り返りのほかに、学習計画の振り返りもしてほしいと思います。1年生の定期試験から計画を立てているので、この時期には、ワークを終わらせるなど具体的な計画は立てられていたと思います。学習計画や学習に取り組む態度などきちんと反省し、次回のテストに挑みましょう！

夏休みまでもう少し

月21日（金）から8月31日（木）まで夏休みとなります。勉強や部活動はもちろんですが、普段なかなかできない事にチャレンジするチャンスもありますので、ぜひこの休みを有意義に活用してください。また、体調管理のためにも普段の生活リズムを崩さないこと、事件や事故にあわないよう羽目を外し過ぎないこと、を強く意識してください。9月1日（金）に元気な姿で会えるのを楽しみにしています！



《7月行事予定》 最終下校 17:30

1	土		17	月	海の日
2	日	総体	18	火	三者面談⑨ 1学期給食最終日
3	月	部活動壮行会 三者面談②	19	水	学年集会
4	火	スコリオ検診 三者面談③	20	木	1学期終業式 大掃除
5	水		21	金	夏季休業（～8月31日）
6	木	三者面談④	22	土	総体
7	金	三者面談⑤	23	日	総体
8	土	PTA運営委員会 総体	24	月	まなびクラブ
9	日	総体	25	火	まなびクラブ
10	月	職員会議	26	水	まなびクラブ
11	火	三者面談⑥	27	木	まなびクラブ
12	水		28	金	まなびクラブ
13	木	三者面談⑦	29	土	
14	金	三者面談⑧	30	日	
15	土	総体	31	月	
16	日	総体			

<今月の集金>

※7月の集金はありません。

※次回の集金引き落とし日は8月28日（月） 積立金 10088円です。